

FORO ENTENDIMIENTO MÉDICOS DE PRIMARIA Y HOSPITALARIA

Justificación

Entre los médicos existe la percepción de que no es adecuada la relación entre profesionales de primaria y de hospital.

Desde la organización del Sistema Sanitario se crean estructuras de comunicación/derivación centradas, lógicamente, en dar salida a las necesidades asistenciales (interconsultas, e-consultas, informes de alta, e-correo institucional, teléfono, especialista consultor, etc.), pero no existen iniciativas que favorezcan el conocimiento personal entre los médicos de ambos niveles asistenciales. Es necesario que nos conozcamos y hablemos, que dejemos de "mirarnos el ombligo", para afrontar juntos los retos que nos amenazan a todos.

Es probable que una iniciativa como la planteada en este proyecto no sea factible en áreas de gran tamaño de las grandes ciudades, pero estamos convencidos que el tamaño de nuestra Área de Salud de Cáceres nos permitirá avanzar en inquietudes como esta.

Nuestro Código de Deontología dedica un capítulo completo a las relaciones de los médicos entre sí.

La formación especializada, aprovechando las diferentes rotaciones de los MIR y la juventud e ilusión de estos y las estructuras docentes (unidad docente, jefatura de estudios, tutores, etc.) puede ser una buena plataforma para intentar llevar a buen puerto el presente proyecto.

Moderadores:

Dr. Dimas Igual Fraile y Dr. Carlos Martín Ruiz

Ponentes:

- -Dr. José María Montero Juanes. Presidente de la Comisión Deontológica. ¿Nos obliga el código de deontología a entendernos?
- -Dr. Juan Carlos Portilla Cuenca. Jefe de estudios del hospital. ¿Aportarían algo las rotaciones de los MIR hospitalarios por los CS?
- -Dra. Nuria Mateos Iglesias. Jefa de estudios de primaria. ¿Formación continuada vertical vs horizontal?
- -Dr. Luis Tobajas Belvís. Medico de primaria. ¿Qué puede hacer un MF para mejorar la relación con sus compañeros del hospital?
- -Dr. José María Saponi Cortés. Médico de hospitalaria. ¿Qué puede hacer un médico del hospital para mejorar la relación con sus compañeros de primaria?
- -Dra. Rocío Espigares Puerto. MIR de primaria. ¿Qué puede hacer un MIR de MFyC para mejorar la relación con sus compañeros del hospital?
- -Dr. Álvaro Santaella Gómez. MIR de hospitalaria. ¿Qué puede hacer un MIR del hospital para mejorar la relación con sus compañeros de primaria?



